

BANLIEUE NORD



Le groupe Ker Lann a remis 668 euros aux Restos du cœur et 10 kg de denrées alimentaires.

Solidarité

Pompey : bilan positif aux Restos

Le 24 janvier dernier, le groupe local Ker Lann avait organisé un bal folk au profit des Restos du Cœur au CSC à Pompey. Après un bilan de la soirée, les organisateurs ont récemment remis un chèque de 668 euros à l'association. « Une belle réussite » confirment les musiciens « avec 90 danseurs au bal ». De plus, « la commune nous a beaucoup soutenus dans ce

projet en nous mettant à disposition la salle et en prenant en charge le repas de tous les musiciens ». Et ils soulignent également l'investissement des autres groupes, Alérions, Ether et le Bagad de la mirabelle qui sont venus jouer bénévolement. Enfin, 10 kg de denrées ont aussi été récoltés lors de la soirée pour les bénéficiaires.

Custines

Un nouveau directeur chez les adolescents

« Que font les adolescents quand ils ne vont pas ce que l'on voudrait qu'ils fassent ? Où vont les adolescents quand ils ne vont pas là où l'on voudrait qu'ils aillent ? ». Cette question traduit l'anxiété des adultes pour s'adapter aux attentes et aux besoins des « ados » en matière de loisirs. Souvent les acteurs en lien avec l'éducation se trouvent confrontés à la désertion des jeunes au sein des structures qui leur sont dédiées. La réponse à cette problématique paraît simple. Si les adolescents dénigrent les centres de loisirs, ce serait tout simplement parce que ceux-ci ne répondent pas à leurs besoins.

« La difficulté à comprendre les souhaits des adolescents pourrait constituer un motif d'abandon, vis-à-vis, de cette catégorie d'âge. Or, il est au contraire important d'abattre les barrières qui se forment entre les institutions et les jeunes. Une des solutions est de les impliquer, dans l'organisation des projets et qu'ils participent à leur conception », explique Patricia Schneider, adjointe à la jeunesse. C'est le « défi » à relever pour Cyril Turia, nouveau directeur de la Ligue de l'Enseignement 54, depuis début mars, du « local ados ». Âgé de 32 ans, il est originaire de Villersupt et habite Nancy, avec une formation sportive au CREPS

Lorraine, titulaire d'un BPEPS, il est passionné de sport, d'environnement et de nature. Il sait que la participation des adolescents à des projets qui les concernent est rarement spontanée et souvent difficile à obtenir. C'est pourquoi il entend développer l'écoute, l'échange et l'accompagnement des jeunes. Il souhaite faire une structure d'éducation qui complète l'action de la famille et de l'école, dans laquelle les jeunes s'exercent à la citoyenneté et accèdent à l'autonomie. Il entend faire du « local » un endroit, où, les jeunes viennent de leur propre chef, parce que tout simplement, ils considèrent le lieu comme « une



Cyril Turia, le nouveau directeur du local ados accueilli par Patricia Schneider.

deuxième maison ».

Contact :

animation.jeunesse.custines@ligu
e54.org

express

Marbache

Réouverture du bar tabac

Cela faisait plus de 8 mois que le rideau métallique du bar-tabac le Point Central de la rue Clemenceau restait désespérément baissé, mais

depuis quelques jours, les enseignes lumineuses clignotent et les aller-retour des clients vont bon train. Les nouveaux propriétaires proposent tabac, bar, les jeux de La Française des jeux, le PMU, et un dépôt de L'Est Républicain, ainsi que, d'ici quelques jours, le relais colis de « Mondial Relay ».

bloc notes

Custines

Réunion conseil municipal

La prochaine réunion du conseil municipal aura lieu, le lundi 16 mars à 20 h 30, salle du conseil. Ordre du jour : compte administratif 2014 ; compte de gestion 2014 ; affectation résultats 2014 ; vote des 3 taxes ; budget 2015 ; subventions associations et CCAS ; répartition commissions ; occupation domaniale ; motion soutien salariés Manoir Industries.

Pompey

Marché hebdomadaire Le marché est maintenant comme d'habitude, place du marché, jeudi 19 mars, le matin. En raison de la présence de la fête foraine, il sera côté piscine.

Thé dansant de printemps de l'ARPA L'Amicale des Retraités et Personnes Âgées de Pompey organise le dimanche 29 mars un thé



dansant au Centre socioculturel, avenue du Général de Gaulle. L'animation sera assurée par l'orchestre de variétés Nicky Michel de 14h30 à 18h30. Entrée : 8 €. Buvette et pâtisseries. Parking gratuit. **Les contes de Maître Renard à la Bibliothèque** Ce matin, la Bibliothèque pour tous propose une nouvelle séance d'animation destinée aux jeunes enfants à partir de 8 ans : « Les contes de Maître Renard » avec le conteur Bruno Renard. Les petits auditeurs sont attendus de 10h à 11h pour découvrir et participer à de belles aventures à la BPT au centre socioculturel Jean Hartmann, avenue du Général-de-Gaulle.

Frouard

Les jeunes classés au Kid Cross

La toute nouvelle section de l'EAVL a organisé pour la première fois un Kid Cross à Mairières où les plus jeunes de la section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey ont brillé par leurs performances. Chacun a couru autour d'un petit stade puis dans le parc semé d'embûches, entre plots, tir de vortex et bottes de foin, pour exercer résistance et capacité à tout faire, que ce soit zig-zag, lancer ou saut d'obstacles. A ce jeu, les jeunes de la section ont classé trois équipes en Ecole d'athlétisme et une équipe en poussins. En tout ils étaient vingt à défendre les couleurs



Une belle réussite pour les plus jeunes

du club. Prochain rendez-vous au plateau de l'avant-

gardé pour le Kid Cross organisé par le club le 21 mars.

Bouxières-aux-Dames

Toujours le podium pour le karaté

Dimanche 1er mars, la coupe de Lorraine combiné kata avait lieu à Pont-à-Mousson. Le karaté club du Foyer Rural y participait et a obtenu des supers résultats. Cent quatre-vingts compétiteurs se sont affrontés au karaté. Arthur Henry s'est classé 1er en moins de 30 kg, Lino

Remetter 3e en benjamins, Camille Bouzenade 2e en minimes, Camille Lhuillier, 5e dans la même catégorie. En coupe samouraï, 278 compétiteurs étaient présents. Il s'agit de combattre par équipe de 3, on additionne les points de l'équipe et

l'on pratique également le repêchage.

Là encore l'équipe d'Arthur Henry, Aurélien Bouré et Samuel Gauny sont montés sur la première marche. Marius Kurpiz, Lizie Demont et Odin Dehove Vautrin ne sont pas montés sur le podium mais n'ont pas démerité. Leur professeur est très fier de ces résultats. Les compétiteurs auront l'occasion de se sélectionner pour le championnat de France lors de l'inter-région du 28 et 29 mars.

Portes ouvertes à Vandœuvre le 14 mars, Fac du sport, de 14 à 16 h et le 28 mars, repas dansant à Tout pour le lancement de l'handi-karaté et maladie du cerveau à l'Arsenal.

Réervations au 06.61.62.45.17 auprès de Bruno De Lucas, responsable de la commission enfants et handi-karaté.



Une équipe gagnante au karaté.

Eulmont

Un ordre du jour « ultra light »

Au menu du conseil municipal de jeudi soir, seulement trois points à l'ordre du jour, tous adoptés à l'unanimité. Le versement d'une subvention de 4.000 euros au CCAS constituait le premier point. Second point : Claude Thomas, maire, rappelle que la commune verse, chaque année, une dotation au Syndicat Omnisports du Grand Couronné (SOGC). Depuis 2008 cette dotation est de 11 €/habitants. Après en avoir délibéré, les élus accèdent à la demande du SOGC et portent la dotation à 12 €/habitant. Ce qui représente pour Eulmont une subvention annuelle de 1.288 €. Danièle Caquard a ensuite présenté le troisième point : la réduction

du poids des frais financiers supportés par la collectivité. « Les réformes imposées aux communes les placent devant une équation particulièrement difficile à résoudre. L'augmentation constante des charges entre en conflit avec une baisse drastique des dotations » déclare l'adjointe aux finances. Sachant que la commune possède actuellement plusieurs emprunts auprès de différents organismes bancaires. Un premier emprunt a fait l'objet d'un réaménagement sur la durée, réduisant ainsi les mensualités. Un second emprunt contracté pour un montant de 100.000 €, la commune a obtenu un taux fixe moins

élevé que celui conclu initialement (1,82 % au lieu de 4,35 %) soit un gain global de 32.712 euros jusqu'à l'échéance du prêt en 2027. Les élus ont ensuite échangé sur différentes questions diverses qui n'ont pas fait l'objet de délibération (travaux route de Nomeny, débat d'orientation budgétaire, chantier international, titularisation personnel, achat de broyeur, SLH). Concernant l'achat du broyeur pour un coût de 14.000 €, l'Agence de l'eau pourrait verser une aide financière couvrant 60 % du montant, Evelynne Didier, sénatrice apportera 2.000 € sur les fonds parlementaires. Soit un coût pour la commune d'environ 900 €.

Du cinéma au théâtre

Une nouvelle stagiaire vient d'arriver au théâtre Gérard Philippe. Il s'agit de Louise Caquel qui va rester deux mois. Actuellement étudiante à l'Institut Européen de Cinéma et d'Audiovisuel en Master 2 « Culture de masse et culture contemporaine », elle avait le choix entre un mémoire et ce stage « J'ai fait le choix du terrain plutôt que celui de l'écriture » précise-t-elle. Ce stage de professionnalisation marque la fin de ses études. Louise prend en charge la création d'un carnet jeunes spectateurs qui manquait au TGP « Le manuel du petit spectateur, c'est accompagner les enfants le plus tôt possible dans la démarche culturelle, je vais essayer de dynamiser les choses déjà établies. » Après cinq ans de conserva-



Louise Caquel est chargée de l'information culturelle auprès du jeune public

toire, la jeune femme de 25 ans est aussi comédienne dans une compagnie qu'elle a créée « Ex Nihilo », elle tourne en ce moment dans la région avec « Face de cuir » une pièce qui a remporté un concours l'an dernier.

Pompey

Les jeunes rockeurs sur scène



Les jeunes pousses du rock en concert.

À l'École de Musique, pour la première fois depuis sa création, cinq tout jeunes talents en herbe l'ont rejoint courant octobre 2014 afin de mieux s'adonner à leur commune passion : le rock. Ils ont de 8 à 11 ans, et sous les encouragements d'un large public rassemblé à la MJC ils se sont produits sur scène Avec Candice à la basse, Nathan, Marco, Alexis, et Nohann aux autres

instruments, ils ont vraiment « assuré ». Les ont suivis les jeunes musiciens plus âgés des trois autres ateliers : blues, folk, groove. Les 16/18 ans ont formé leur groupe « Atomic Circus » avec Dominique, Lou, Félix, Mathieu et Aymeric, remarquable chanteur-guitariste, ils composeront déjà leurs propres textes et musique. Des talents en devenir, à n'en pas douter.

Que la fête commence...



Installation des auto-tamponneuses.

À partir d'aujourd'hui, la fête foraine ouvre ses manèges et différents stands pour une semaine, jusqu'au dimanche 22 mars inclus, place du marché. Les week-ends et le mercredi, les enfants et parents peuvent venir s'amuser de 14 h à 20 h et de 16 h à 19 h, les

autres jours de la semaine. « Nous sommes arrivés jeudi après-midi et nous avons mis les bouchées doubles pour tout installer » précisent les forains. La pêche à la ligne, les auto-tamponneuses et différents jeux permettront de passer un moment agréable.

Liverdun

Bienvenue à Clara



Clara entourée de ses parents

Clara est née le 15 février à la maternité régionale universitaire de Nancy. Elle pèse 3kg940 et mesure 48 cm. Premier enfant du couple, elle fait l'immense bonheur de ses parents, Jonathan

Lacroix, agent d'accueil et Sandrine Thiébaud, adjointe technique. Le couple réside à Liverdun depuis début 2015. « Nos félicitations aux parents et vœux de prospérité à Clara